
 

 

 

水泳記録会 無事終了！ 

水泳記録会が終わりました。今年は、梅雨明けが異常に早くびっ

くりしました。参観日の頃は３０度以上の真夏日が続いていました

が、今週になると一転あけたはずの梅雨に戻ったような天気になり

ました。本当に体調管理が難しかったです。 

水泳の学習も、コース別学習を取り入れ能力にあった練習をして

きました。コースによっては、１時間に５００メートル以上泳いだ

子ども達もいました。泳力が飛躍的に伸びました。３年生から見て

きているので、その子なりの成長の跡が伝わってきました。顔もつけられなかった子が２０

メートル以上泳げるようになったり、２５メートルを１０

秒台で泳いだり４年間の成長を非常に感じます。 

ただ最近は、水泳を避けたがる子が若干増えてきたのが

気になっています。水泳の学習は、高校生になっても必修

になっています。体育科の重要な題材の一つです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第６学年だより 

開会式は、運動

委員会で行いま

した。 

２５メートル自由形

は、全員参加です。 

一人一人、堂々

と目標発表でき

ました。 

今日も校長先生

から、励ましの

言葉をいただき

ました。いつも

見守ってくださ

りありがとうご

ざいます。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２５メートル

平泳ぎは、選

択種目です。 
５０メートル自由形は、選

択種目です。 

アルバムの撮影よろしくお願い

します。 

閉会式も立

派にできま

した。 

みんで記念撮影。よくできました。はなまる!!! 

感想発表は、一人一

人の思いがしっかり

伝わりました。 

 


